

Stellungnahme

Eingebracht von: Trolp, Martina
Eingebracht am: 28.08.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich erhebe hiermit ausdrücklich Einspruch gegen den Gesetzesentwurf: Epidemiegesetz 1950, Tuberkulosegesetz und COVID-19-Maßnahmengesetz, da ich diese demokratiepolitisch als höchst problematisch betrachte. Ein derartiger Eingriff in unsere Grund- und Freiheitsrechte darf - auch in Hinblick auf die medizinische Faktenlage - nicht abgesegnet werden, da er meines Erachtens nach großen Schaden für unsere Gesellschaft und die freiheitlich-demokratische Grundhaltung unseres Landes nach sich ziehen würde.

Bitte bestätigen Sie mir den fristgerechten Eingang meines Einspruches per E-Mail. Besten Dank!

Mit freundlichen Grüßen,
Martina Trolp